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华龙证券新三板业务怎么样——华龙证券怎么样啊？佣金
多少？-股识吧

一、华龙证券待遇怎么样

待遇就说不准，不过一般证券行业里面待遇很多时候是在你自己营业部的效益而已
。
同一家证券公司不同营业部的待遇可能相差很大。

二、新三板挂牌券哪个券商好?

选择新三板的主办券商最重要的是根据企业的资本市场发展计划。
第一：券商规模的选择。
如果企业仅是希望在新三板公开挂牌，那选择什么样的券商区别不大，目前市场上
大部分从事新三板业务的券商基本都能满足新三板业务的技术性要求；
如果企业希望在新三板挂牌且融资，那应该选择大中型券商，对融资有好处，小型
券商在融资中介方面的介绍能力稍差些，市场对其项目质量的认可度也没有大中型
券商高，不利于融资；
如果企业是想先在新三板挂牌，然后转为主板中小板或创业板，那应该选择大中型
券商，尤其是具有丰富的IPO项目经验的券商。
第二，券商团队的选择。
如果只是上新三板，一般券商都是由场外市场部来承做，场外市场部是专门做新三
板的部门，团队相对年轻，大多数没有IPO项目的经验。
有个别券商会有当地营业部的人员参与项目承做，这个最好搞清楚，尽量不要用营
业部团队，要用专业团队。
如果是有转板计划，即将来准备IPO，那最好选择IPO团队，也就是券商的投资银
行部的人员来做，投资银行部较场外市场部团队，一般收费会高一些，对企业的质
量要求也高一些，好处是可以照着IPO的标准和风险控制要求做项目，这样前期问
题就会处理得好一些，避免留下后遗症，将来转板的时候会有障碍。

三、有业内知情人士告知一下券商新三板是什么待遇吗
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楼主你问的到底是做业务的待遇还是内部员工的待遇？这问题完全没搞懂。
。
。
一般做券商新三板就和做项目一样，现在你基本做完能有个4%的提成，所有就看
你的项目总额了

四、华龙证券公司的业务水平怎么样？谢谢。

业务水平还是可以的。
华龙证券有限责任公司是经中国证监会批准的，由甘肃省国资委控股的大型综合证
券公司。
控股华商基金管理公司和陇达期货公司。
主要业务范围包括证券经纪、投资银行、证券自营、证券投资咨询、财务顾问以及
中国证监会批准的其他业务。
在全国拥有28家营业部和4家服务部，辐射北京、上海、深圳、重庆、杭州等主要
重要城市。

五、去私募机构做新三板业务员怎么样

新三板业务员不错，很多私募机构目前都在招聘这块人员；
虽然说目前新三板行情有点遇冷。
但现在企业招聘新三板业务员正好是储备好的新三板项目的时候。

六、新三板业务员收入如何

如果是场外机构的业务员一般都是证券公司给场外机构老板钱，企业会给证券公司
钱，

七、华龙证券怎么样啊？佣金多少？
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非常好，我曾用过。
佣金千三不讲价，十万账户资金给你降到千二，其他证券开户就是万3。
电话说让我开通融资融券，我去办理了两个月办不下来也不给你任何通知。
我去转户，说是要转户可以，但是要把开户费退给他们，客服态度极其恶劣。
老子受够这种垃圾证券商了，网上各种优质证券公司随便开，祝华龙早日倒闭。
以上经历全部亲身体会，骗人我不得好死。

八、华龙证券好不好

选择新三板的主办券商最重要的是根据企业的资本市场发展计划。
第一：券商规模的选择。
如果企业仅是希望在新三板公开挂牌，那选择什么样的券商区别不大，目前市场上
大部分从事新三板业务的券商基本都能满足新三板业务的技术性要求；
如果企业希望在新三板挂牌且融资，那应该选择大中型券商，对融资有好处，小型
券商在融资中介方面的介绍能力稍差些，市场对其项目质量的认可度也没有大中型
券商高，不利于融资；
如果企业是想先在新三板挂牌，然后转为主板中小板或创业板，那应该选择大中型
券商，尤其是具有丰富的IPO项目经验的券商。
第二，券商团队的选择。
如果只是上新三板，一般券商都是由场外市场部来承做，场外市场部是专门做新三
板的部门，团队相对年轻，大多数没有IPO项目的经验。
有个别券商会有当地营业部的人员参与项目承做，这个最好搞清楚，尽量不要用营
业部团队，要用专业团队。
如果是有转板计划，即将来准备IPO，那最好选择IPO团队，也就是券商的投资银
行部的人员来做，投资银行部较场外市场部团队，一般收费会高一些，对企业的质
量要求也高一些，好处是可以照着IPO的标准和风险控制要求做项目，这样前期问
题就会处理得好一些，避免留下后遗症，将来转板的时候会有障碍。

九、新三板是什么，好做吗？风险大不大？

这么说吧，我也算是一位老股民了，96年入市，一直到现在都持有大大小小的几个
股。
我来一个一个回答你的问题。
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我个人是这样理解的，股票你可以在主板、中小板、创业板上买入，再择机卖出；
而新三板就是这些板块里新出来的，新三板的交易模式是协议交易，就是跟炒股一
样，你想买入的时候，要有人放出，你才能买入，当你想放出的时候，没人接的话
，就会回到账户上。
这里有个跟股票最大的区别就是：交易频率不大，甚至可以说没有，因为不像股票
那样多人，新三板的门槛就在这里，账户上有500w才能投新三板（不过现在有种说
法，不足500w也能玩，详情加：1043@8953，call：181*38943￥870），不会频繁有
人交易。
所以，投新三板你就别想着做什么短线，赚一波就走，都是长期的投资，除非你说
想原价卖出去，那我没话说。
再下来就是你关心的，前景如何？风险大不大？先说风险这个，收益高风险就高，
这是亘古不变的定律，你把钱投入了新三板，最快最快产生收益的时候，就是在这
支票跳板的时候（就是上市了）这里需要的时间，最短也要1年，这里含有很多流
程，监管什么的，我也说不上来，总之从你投进去到产生收益，怎么也得一年以上
。
然后收益，炒股的都知道股市里面什么最赚钱，没错，就是打新！你抽到了新票，
之后的收益往往都是5倍以上，而打新的票都是在主板上的。
在新三板上的票日后如果成功跳板了，那么那时候的收益就都是15倍以上！这当中
的风险就是不知你投入的新三板票能不能一年内成功跳板，你所投入的钱与你需要
等待的时间是否成正比，这要看自己个人去衡量。
再说前景，你都说了在电视上看到的，是国家扶持，有政策的，我个人觉得前景非
常不错，其它就见人见智吧，我不多说。
打字不易，纯手打，给点分吧。
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